

Voltigieren im Reit- und Fahrverein Rheurdt

Im **RuFV Rheurdt** wird auch auf dem Pferd geturnt. **Voltigieren** ist etwas für Jedermann. Kinder haben genau so viel Freude daran wie Jugendliche und junge oder jung gebliebene Erwachsene.



Wir voltigieren in unserem Verein an zwei Tagen in der Woche und treffen uns zu Gymnastik, Turnen am Holzpferd und anderen Aktivitäten.



Hier ist die Haupt- „person“:
Orelia, 12 Jahre alt und seit Dezember 2007 im Voltigierzirkel tätig. Er erwies sich frühzeitig als besonders pffiffig. So hatte er bereits eine persönliche Veröffentlichung in einem bekannten Fachmagazin und präsentiert sich auch nach dem Training immer sportlich (siehe Fotoreihe unten).

Am anderen Ende der Longe steht **Inge Lohr**. Sie ist seit über 40 Jahren im Voltigiersport aktiv: früher selbst Einzelvoltigiererin, später Ausbilderin mit der Trainer A - Lizenz und Voltigierrichterin.



Unterstützt wird sie von Christina Plugge, Hannah Daumann und Lara Jaroch, die selbst als Voltigiererin im Reit- und Fahrverein Rheurdt in der L-Gruppe aktiv sind oder waren. Aktive Hilfe kommt auch von einer ganzen Reihe engagierter Volti - Mütter und Väter.

Auch bei den „Minis“ ist immer etwas los:



Unsere Übungsstunden finden montags und mittwochs von 18 bis 19 Uhr in der großen Reithalle des Pappelhofes statt. Neben dem wöchentlichen Training gibt es bei uns immer eine Menge Spaß nebenher.

Wer sich dafür interessiert, bei uns einzusteigen, schickt eine Mail an: inge.lohr@voltigierzirkel.de oder an die Vereinsadresse und vereinbart schnell ein **Probetraining** !

Orelia: Die Arbeit ist geschafft, - jetzt kommt das Vergnügen!

